

Sportförderpreis

Altensteiger Vereine wurden ausgezeichnet



Die Sportförderpreise der Sparkasse Pforzheim Calw wurden an die Vertreter der Vereine aus dem Landkreis Calw feierlich übergeben

Bei der 25. Verleihung der Sportförderpreise 2013 ehrte die Sparkasse Pforzheim Calw insgesamt 21 Vereine aus den Regionen Calw und Pforzheim/Enzkreis. Aus Altensteig wurden die Abteilung Turnen des TSV und die Spielvereinigung Wart-Ebershardt e.V. für ihr besonderes Engagement und die hervorragenden Leistungen mit je 1000 Euro ausgezeichnet. Die Jury, welche sich aus Vertretern des Sportkreises, der Tageszeitungen und Juroren der Sparkasse Pforzheim Calw zusammensetzte, hat die Turnabteilung für einen der Preise ausgewählt und zu der am 4. November stattfindenden Preisverleihung, in die Sparkasse in Pforzheim, eingeladen.

Die Turnabteilung des TSV Altensteig hat sich in diesem Jahr mit ihrer Turn- und Sportschau über den Sportkreis, um den Sport-Förderpreis 2013 der Sparkasse Pforzheim Calw beworben und wurde für die in zweijährigem Rhythmus stattfindende Turn- und Sportschau mit über 200 Teilnehmern ausgezeichnet. Die Präsentation der Turn- & Sportschau wurde von Eva-Maria Hoffmann mit viel Elan und Können erstellt. Ebenso erhielt die Spielvereinigung Wart-Ebershardt 1000 Euro für die Renovierung und Sa-

nierung des Vereinsheims, das in 7500 Stunden ehrenamtlicher Arbeit von 2010 bis 2012 fertig gestellt wurde. Zudem wurde gewürdigt, dass die Spielvereinigung Wart-Ebershardt in den vergangenen zwölf Monaten einen deutlichen Aufschwung nahm und aktuell viele neue Projekte auf den Weg gebracht hat. Ein nächster Schritt wird es sein, die Sportanlagen zu verbessern.

Mit den Preisen für die Vereine werde, so Audrun Augensteig, Vorsitzender des Sportkreises Pforzheim/Enzkreis „der verdiente Platz auf dem gesellschaftlichen Siegerpodest eingeräumt“. Besonders dankte die Sparkasse Pforzheim Calw „auch den Menschen dahinter, den stillen Tägigen, für ihren unermüdlichen Einsatz.“ Die Laudatio zur Preisverleihung wurde vom Präsidenten des Sportkreises Calw, Volker Schuler, gehalten. Der Spielvereinigung Wart-Ebershardt und die Turner des TSV Altensteig fühlen sich nach der Auszeichnung geehrt und bedanken sich bei den zuständigen Gremien und der Sparkasse Pforzheim Calw für die Anerkennung. Beide Vereine sehen den Erfolg als Etappenziel und arbeiten daran, die Vereine weiter zu stärken.

Lesezeichen

Neu in der Stadtbücherei

Vorlesestunde in der Stadtbücherei

Regine Stempel und Steffen Schwibs lesen am Dienstag, den 26. November 2013 um 15.00 Uhr in der Stadtbücherei Altensteig für Kinder ab vier Jahren die Geschichte „Rica und die Waldweihnacht“ vor – eine Geschichte für den Advent von Renate Schupp, liebevoll illustriert von Johanna Ignjatovic. Nicht mehr lange und dann ist Heiligabend! Rica, ein kleines Schaf kommt Anfang Dezember in den verschneiten Wald und sagt dies allen Tieren. Bald wird hier im Stall etwas Wunderbares passieren. Was aber ist dieses Wunderbare und was hat es für die Tiere im Wald für eine Bedeutung?

Das kleine Schaf Rica wohnt bei dem alten Hirten Anton und hat viele Freunde im Wald, zum Beispiel die alte Eule und die Kra-Kra-Krähe. Für den Heiligabend haben sich Anton und Rica eine große Überraschung für die Waldtiere ausgedacht. Alle Tiere freuen sich und sind gespannt. Rica springt vor Freude hin und her und blökt: „Mäh! Mäh!“ Als es dunkel wird und die Sterne am Himmel leuchten, erleben die Tiere ihre erste, wunderbare Waldweihnacht.

Dienstag, 26. November 2013, 15.00 Uhr

Die Teilnahme ist kostenlos. Nach dem Vorlesen wird gemeinsam gebastelt.



Akzente

Musikschule Altensteig



Lehrerportrait: Thomas Früchtl

Thomas Früchtl wuchs in einer musikalischen Familie auf und erhielt bereits mit vier Jahren Klavierunterricht. Nach der Grundschule wurde er in die Klavierklasse von Prof. A. Sellier (Saarlouis) aufgenommen. Mit Beginn seines Schulmusikstudiums wechselte er an die Musikhochschule des Saarlandes, wo er auch Cembalo studierte.

Des Weiteren studierte er Gitarre bei Prof. J. Jirmal und widmete sich auch der Leitung verschiedener Zupforchester wie dem Saarländischen Jugendzupforchester. Von 1989 bis 2012 war er Leiter der Musikschule Altensteig und unterrichtete verschiedene Gitarrenensembles. Aktuell spielt er im „Altensteiger Gitarrentrio“.

An der MSA unterrichtet Thomas Früchtl die Fächer Klavier, Gitarre und Cembalo im Einzel- und Gruppenunterricht und gibt Liedbegleitungskurse für Erwachsene. Thomas Früchtl ist außerdem Gründer und Dirigent des Popchores der Musikschule Altensteig „Chorus Delicti“, der im nächsten Jahr sein 25-jähriges Jubiläum feiert.

Darüber hinaus ist er ständiger Klavierbegleiter verschiedener Chorvereine wie dem Liederkranz Altensteig oder dem Sängerbund Baisersbronn. Ebenso ist er langjähriger Continuospieler im Orchester der Freudenstädter Martinskirche und Pianist im Altensteiger Jazzsextett.

Einkaufen in Altensteig